



# 田園調布中だより

令和4年9月6日第5号  
大田区立田園調布中学校

校長 木崎 正和

令和4年9月1日(木)始業式講話より



## 実いのある2学期にしましょう！ ～感染症対策を続けながら～

校長 木崎 正和

42日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。

今年の夏休みも連日猛暑が続きました。また、東北・北陸・九州では、豪雨に見舞われ被害が出ました。東京では、一週間ほど前から少しずつ秋めいてきました。ただ、これからも残暑は続きます。体調管理には気をつけましょう。

甲子園の高校野球ですが、今年はいいい試合が多かったように思います。宮城県代表の仙台育英高校が優勝し、初めて深紅の優勝旗が白川の関を越え東北地方に行きました。優勝インタビューの最後に、須江航監督から、コロナ禍で入学以来、いろいろな制約を受け続けた高校3年生を気遣い、「全国の高校生に拍手をしてもらえたら」という言葉がありました。須江監督の人柄がにじんできていました。その高校3年生と同じ思いをしてきたのが、今の中学3年生だと思います。3年生の入学式は、2年前の6月8日(月)でした。小学校卒業時の3月から4月・5月の三ヶ月間は休校でした。しかも始めは分散登校からでした。この年は、運動会や学習成果発表会をはじめ、各学年の行事も全て中止でした。その上多くの制約を受けながらの学校生活でした。振り返ってみると、3年生はよくがまんして頑張ってきました。中学校生活も残り6ヶ月半となります。この2学期は、3年生にとって、進路を決める大切な学期になります。将来を考え、目標をしっかりと定め、それに近づくには何が必要かを考えて努力をしていきましょう。

1・2年生も含めてですが、今日の2学期のスタートを節目に、学習面では、毎日の授業を大切に、家庭学習をしっかりと行う。忘れ物をしない。提出物は必ず期限を守るなど、当たり前のことを当たり前に、凡事徹底を実践していきましょう。

さて、新型コロナウイルスのオミクロン株の新規陽性者数ですが、皆さんもニュース等で知っていると思いますが、東京都も1万人台まで減ってきました。2学期の主な行事である、1年生の野辺山移動教室、学習成果発表会は、今のところ感染症対策を取りながら実施する予定です。オミクロン株は非常に感染力が強いです。くれぐれも油断しないように、今までの感染症対策を続けながら、実いのある2学期にしていきましょう。

### 園芸部活動

園芸部が植えた  
綺麗な花です。



### 第二学期始業式



## 区陸上競技選手権大会壮行会

9月15日開催の大田区陸上競技選手権大会に出場する30名の壮行会を実施しました。

選手代表から陸上大会の意気込みを語りました。



## 令和4年度 第69回 大田区民水泳競技大会結果祝 おめでとう！

八木沢南穂 中学2年女子50m平泳ぎ 第3位  
関根 成哉 中学2年男子50m自由形 第2位



## 1年生 移動教室

10月17日(月)から1泊2日で実施される移動教室に向けての事前学習が始まりました。  
長野県の野辺山高原、帝産ロッジに宿泊予定です。



## 生徒会清掃ボランティア

2年生が生徒会主催の清掃ボランティアを行い、校庭や校舎周りを綺麗に清掃しました。

## お知らせ

### 地域防災訓練中止について

9月17日(土)午後地域総合防災訓練を予定していましたが、コロナ情勢が落ち着かない状況のため、本年度は中止となります。

### スクエアドストレイト実施について

9月29日(木)13時30分より、スクエアドストレイトを実施します。警察の交通安全教室とスタントマンによる交通事故再現が主な内容です。保護者の方の参観は可能です。

## 9月の主な行事予定

- 8日(木)生徒会選挙
- 10日(土)土曜日補習教室
- 12日(月)学校公開週間17日まで
- 15日(木)区陸上競技選手権大会
- 17日(土)土曜公開授業
- 21日(水)交差週間前
- 28日(水)第2回定期考査
- 29日(木)第2回定期考査
- 30日(金)専門委員会